



Rêve d'enfant

Bonjour à toutes et à tous, ma compagne et moi avons pour projet la reprise d'une boulangerie pour le mois de septembre. Nous nous investissons énormément dans ce projet qui est pour nous le rêve de toute une vie. Nous avons bien sur un petit apport financier pour nous lancer dans cette aventure mais cela reste insuffisant pour démarrer correctement ce projet. Pour ma part c'est un rêve d'enfant d'avoir ma propre boulangerie et ainsi pouvoir crée des produits de qualité pour satisfaire ma futur clientèle. Ce métier c'est toute ma vie j'espère donc pouvoir concrétiser ce rêve avec votre aide. Je vous remercie d'avance pour votre soutien et j'espère vous avoir convaincu dans cette petite description.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/4D8nnaWB>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Adrien Madeline